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Aos 23 (vinte e três) do mês de-imeiro d,E:014 tdors mil e rinte e quatro), às 14: 17

horas, no auditório da Secretaria de Educa@ de Caucaia no predio sede. localizado à Rua

Juaci Sampaio Pontes, N" l{)00 - Centro. Caucaia{e, rcrmirm-se os conselheiros os

quais assinarartr a rela@ de pr*ença que segue em mexo, A Í€xmião contou mm a

presença da Sra. Mirda 7,ar.anza de Sousa presidente do Instituto de Previdência do

Município de Caucaia,'Sr lgor \{edeircrs representante da Assessoria de Investimentos

Andaluz que falou da carteira de invesimentos. demonstrando todos os ganhos e perdas

dos fundos líquidos e ilíquidos, dando ciência aos merrbros do conselho e visitantes

preseÍrtes conforme indagações dos mesmos, falou com relação aos critérios de avaliação

desses invstimentos, como definir melhores investimentos, salientou de como seria uma

carteira de inr-estimentos saudáveis e metas afuarias, fundo para suprir as demandas da

carteira, oontando üom a presença do Dr. Bruno Barreto servidor do IPMC, advogado que

trata especificamente sobre os investimentos estressados, todos assinararn a relação de

presença de conridados que tambem está em anexo.

Foi apresentado junto aos inembros e conr,idados os dois novos integrantes do conselho

que irão substituir os que saírm conforme oficios recebidos, foram apresentados os

nomes de Francisco Jose Caminha Almeida e \{aria }iúbia de Araújo, ern seguida foram

abertas eleição para substituir o cargo de presidente que estava vago, por unanimidade foi

eleito o Sr. Francisco José Carninha Almeida para presidente, logo em seguida foi

facultada a palavra e foi enfatizado tanto pela presidente do IPMC como do novo

presidente empossado que a certificação dos atuais membros do conselho terâ que ser

obrigatória, ficando também definido o calendário de reuniões ordinárias para o ano de

2024.
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o IPMC adota o modelo de gestão própria. Isso significâ que as decisões são tomadas

pela Diretoria Executiva e Conselho, sem interferensis-§ e\tetrn'a-s' respeitando os

parâmetros da legislação vigente; Que as aplicações dos rercursrrs de'r erâo observar a

compatibilidade dos ativos investidos com os p1azoq ÚLr@m[Ê§ e tas'a das obrigações

atuariais presentes e futuras com o objetir.-' de manter cr eryí[ibrio emnômico-financeiro

entre ativo e passivo do RPPS: QE tr lwJ-:ado de tB"ltisÊ do perfil do in'estidor

(suitability) apontou o RPPS de cffEai^e mrno \iODERÂ,DO ern relação ao perfil de

risco' Que de acordo com esse pÊrfrl' foi tra@a uma p'rojeção de rentabilidade futura de

investimentos baseadam cii{culo de uma Meta de Investimentos de LongoPrazo (MILP)'

conforme está escrito na intlera da Política de Investimentos' Que de acordo com a

duração do passivo calculado m -L'r aliação Atuarial de 2022(data-base:2021), tealízada

pela ARIMA Consultoria oonftmaúa para este fim, é de 11,97 anos. Tomando como base

a seção II do anexo vII da Por,tsrs \tTP n" 1.46712022, encontrou-se o valor de 4,530Á;

que a legislação determina $Ie a me1ror dentre as duas taxas encontradas seja adotada

como Meta Atuariat. Âssim =emtl,r-. 
o IP\ÍC adotará como Meta Atuaria|IPCA+4,53o/o

para o ano de 2023 eque dime da pro-ra;ào d€ inf,âÇài, ptra ct ano de 2023 como sendo

de 5,00%o temos como M€Ía Àtuãial pÍojiÍada o t-alu de 9-T60o- \a Estratégia de

Alocação para2023,considsrando, portanto, o cenário ecmômim projetado, a alocação

atual dos recursos, o perfil de risco do RPPS e os limites permitidos na nova Resolução

CMN no 4.963. na decisão de alocação dos recursos para 2023 devetá ser adotada como

Estrategia-Àlvo: 70% (setenta por cento) das aplicações nos segmentos de Renda Fixq

10 (dez por cento) nos segmentos de Renda Variável, 8%(oito por cento) em

Investimentos no Exteri or, e lOYo(dezpor cento) em Investimentos Estruturados, 2oÁ(dois

por cento) em Inr-estirnentos de Fundos Imobiliários.

Após as explicaçôes. enr-errando sua fala agradeceu e passou a palavra novamente ao

Presidente do Conselhcr que. por sua vez, abriu espaço para Presidente do Instituto de

previdência que reiterou a obrigatcrriedade da certificaçáo pata os membros e dirigentes

do Conselho conforme pretisao na çrtrrtaria f 9.907 '2020, que estabelece parâmetros para

o atendimento, pelos dirigentes. gestores de recursos e membros dos conselhos e comitês

dos regimes próprios de previdencia social da União. dos Estados, do Distrito Federal e

dos Municípios, o Presideate do Conselho por sua vez colocou a Política de Investimentos

2024 e,mvotação a qual foi aprovadanareunião porunanimidade dos membros presentes.

Importante mencionar que os valores utilizados para os cálculos e projeções são referentes

apenas aos investimentos líquidos. Ao final o Sr. Francisco José Caminha Almeida

a pÍova para cerltfi,caçáo,
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orientou que todos os membros se preparassem
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logo em seguida agradeceu à todos pela presença e dzu çror encerrada a reunião às 16.,32

hs. Eu Ei f,..1,r Evangelista da Srlva Júnior' 13":.' '' 
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